
第５回荒井山町内会役員班長会 議事録 

・日時    平成２６年３月１６日（日）午前 10:00〜12:00 

・会場    宮の森中学校視聴覚室 

・出席者   戎会長 佐藤総務副会長 小林厚生副会長 江端施設部長 鶴羽広報部長 

       福田女性部長 羽鳥会計部長 坂東保安部長 野中女性部員 柳橋女性部 

       花田広報部員 松浦広報部員 竹林２班長 鈴木総務部員 金子１１班長 

       佐々木１２班長 松浦総務部員 林９班長 神野民生員 袴田民生員 

       佐藤１５班長                       計２１名 

１ 戎会長報告 

  先月そり大会無事終了し、ご協力感謝申し上げます。札幌広報４月号にも記事が掲載

される予定です。ぜひご覧ください。  

  昨年からの課題である４項目について報告いたします。 

① 町内会名簿 

総務部が主体となって全力で取り組んだ結果、全体の 42％が掲載に非同意で、その

結果、平成１４年度版に代わる名簿の配布は見送りとなります。 

② マップについても４割強の方がマップ掲載に非同意でマップの形態をなさず、見送り

とします。ただし会長用としての電話番号記載の名簿・地図は金庫にて保管し、必要

時にのみ限定して閲覧することができます。 

③ 資源回収について 

中央資源⇒北海道資源商事に変更し約９ヶ月経過し、着実に収入増加がみられ今年度

の総収入は市助成金を加えて約 43 万と４０万代を確保できました。       

今後についての賛否をとったところ部長会議に続き賛成多数で業者継続に    

なりました。５月に中央資源に報告に参ります。 

④ ホームページの継続について 

現在荒井山町内会ホームページ（http://araiyama.jp）暫定的に私・戎が管理しており

ますが IT に強い方がわかれば管理者としてお任せしたいと思っています。費用は年

間 17,000円です 

○質問（１２班長佐々木氏） 

  閲覧数を教えてください⇒昨年５月から昨日 3/15で 6,100の閲覧数です。今後の工夫

で閲覧数の増加は見込めます。 

採決の結果⇒ ホームページ・来年は継続、１年後も見直し検討あり、賛成多数で可決 

 こう 

⑤ 役員改選について 

会長・副会長については総会の決議事項であるが部長については会長が委嘱すること

と会則に定められていますそのことを踏まえ部長会の決議としては下記にとおりで

す。              １ 

http://araiyama.jp/


・会長      ：留任  戎  隆久（１６班） 

・副会長     ：留任  小林  守（３班） 

・総務部長    ：新任  坂東春来  (4班) 

・会計部長    ：留任  羽鳥俊人 （１６班） 

・広報部長    ：留任  鶴羽洋司 （９班） 

・施設・保安部長 ：新任  林 起和 （９班） 

・厚生部長    ：留任  小林 守 （３班） 

・衛生部長    ：新任 佐々木尚之 （１２班） 

・女性部長    ：新任  野中史子 （１１班） 

・佐藤総務部長  ：退任 

・江端施設部長  ：退任 

[ジンギスカン大会リーダー 鶴羽洋司    (9班)  ] 

[         そり〃     佐々木尚之 （１２班）] 

[ 地域文化作品展〃    戎  隆久 （１６班）] 

*新部役員   総務部：杉野省二（１６班）塚田義廣（１４班） 

        女性部 :金子葉子（１１班）金野直江（１６班） 

○ 拍手賛成多数で承認 

⑥ 平成２６年度表彰 

表彰   佐藤 進氏 会則２０条に該当と認められる 

○ 拍手賛成多数で可決 

２  ①平成２５年度事業計画と決算予想 

○佐藤総務部長より報告があり承認されました。 

②平成２６年度事業計画並びに収支予算 

○佐藤総務部長より説明があり予算は承認されました。 

３ 各部報告 

厚生部：ラジオ体操延べ 553 名・七夕祭り８月 182 名参加・9/17 敬老の日記念品贈呈      

10/13の地域散策は参加者が数名で２６年は廃止とし体育の日はグランドゴルフ  

    (30 名 参 加 ) の み と し た い と の 提 案 が あ っ た 。                

広報部：広報誌を個配すれば４万円係りこれでよいのか総会に諮りたい、また体制とし 

    てはもう１名の部員増員をお願いしたい 

女性部：5/24春のウオーキング（９名参加）春の温泉ツアー5/30(29名参加) 

    8/26陶芸体験教室（１５名参加） 食育を考える食改の講演 10/10 

        10/24健康教室（３５名参加）  11/20クリスマスリース（１２名参加） 

保安部：8/25防災フェスティバル（三角山小学校）非難宿泊体験（三角山小学校） 

衛生部：胃癌大腸がん検査（９/２明和会館）婦人科検診（11/25北海道対癌協会） 

施設部：街路灯移管１２灯移管予定最終２６灯町内に残 新設１灯 



企画物：第９回ジンギスカン大会 9/29 荒井山緑地 参加 130名 

    第１０回ダンボールそり大会 2/23荒井山緑地競技参加１３組 ２３名 

大倉山小学校：①スクールゾーン実行委員会（5/18） 

              ②集団下校付き添い（6/14）(10/11) 

宮の森中学校：①地域文化作品展（１０/4・５） 

       ②通学路除雪  （2/25） 

 

○積立金について 

多い・意味がないという意見を総会で聞くが町内会館を持つ、災害備蓄をすることはセッ

トで放棄することはできないので積立金の額は妥当と思う（会長） 

積立金の用途は会館建設だけでなく災害備蓄にも使えるようにするべきで任意積立金とし 

たい。 

 

○がん検診の回覧が来ない申し込みができないことがあった締切日をはっきりわかる洋の

改善してほしい（松浦総務部員） 

 他の方からも同様の意見を聞いており改善したいと思います。（会長） 

 

○役員班長手当について 

新班長には手当を出すべきと考える（佐々木班長）  

班長の町内会費を免除するのはどうか（野中女性部長） 

この件については総会に諮り新メンバーの下で実施したい。（会長） 

 

○町内会館の理想、目指しているものを、形で示してほしい（坂東部長） 

 

○メールでのやり取りをできるようにしてほしい（FAXは古い）[佐藤１５班長] 

 ２６年度から総務部でのやり取りができるようにメールアドレスを書くようにしたい。 

 各役員のメールのアドレスをほかの人にわからないようにしてほしい。 

 

 

＊総会 平成２６年４月２７日（日）午前 9:30〜11:30 

    大倉山ジャンプ競技場プレスルーム 

                                   以上 
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